



Sortie du 28 octobre 2015 dans le Massif des 3 Pignons à la Feuillardière

Après la participation record de la sortie en forêt de Barbeau, nous étions 34 au rendez-vous de la Feuillardière dans le Massif des 3 Pignons. Il avait plu dans la nuit mais le temps s'était amélioré au fil de la journée et nous avons même eu quelques rayons de soleil en fin d'après-midi. Contrairement à la sortie précédente, les participants bien disciplinés sont restés à proximité des accompagnateurs et ont pu profiter de leurs explications tout au long de la sortie. Au retour au parking, nous avons testé la mise en place de deux tables d'exposition, expérience à mon sens pas significative compte tenu du nombre de participants pas plus important que pour la majorité des sorties de la saison et qui a pu laisser un sentiment de frustration pour certains d'entre nous qui ont dû choisir entre la présentation de Denis, toujours aussi intéressante, sur une table et la présentation d'autres espèces moins courantes sur l'autre table.



Les nouveaux adhérents ont pu découvrir le tricholome équestre excellent comestible mais classé comme espèce pouvant être mortelle. Ils ont pu également faire une cueillette de tricholomes terreux (petit gris) afin de tester leur valeur gustative. Au final, environ 90 espèces ont été identifiées. La liste est accessible par le lien ci-après :



<http://champignons77.org/feuillardiere-2015.pdf>

Jean-Pierre Jolivet